
	  

Consiglio	  di	  Presidenza	  ADI	  

c/o	  	  	  Albergo	  Hotel	  De	  La	  Ville	  Vicenza	  

19/10/16	  ore	  15	  

Si	  riunisce:	  
ANTONIO	  CARETTO	  -‐	  AC	  
LORENZA	  CAREGARO	  -‐	  LC	  
BARBARA	  PAOLINI	  –	  BP	  
ANNARITA	  SABBATINI	  –	  ARS	  	  
MARCO	  BUCCIANTI	  –	  MB	  
CLAUDIO	  MACCA	  –	  CM	  	  
CLAUDIO	  TUBILI	  –	  CT	  	  
LUCIO	  LUCCHIN	  -‐	  LL	  
GIUSEPPE	  MALFI	  –	  GM	  	  	  
Assente	  giustificata	  Mariangela	  Mininni	  
	  
-‐	  	   Contratto	  ADI-‐Agenzia	  	  2017-‐2018	  	  

AC	  chiede	  l’opinione	  del	  CP	  relativamente	  al	  rinnovo	  contrattuale	  con	  Agenzia	  Vivavoce.	  Si	  discute	  
sulle	  singole	  opinioni	  dei	  Consiglieri.	  Si	  propongono	  infine	  alcune	  modifiche	  al	  testo	  del	  Contratto,	  a	  
parte	  descritte,	  da	  sottoporre	  all’Agenzia.	  
	  

-‐ Preparazione	  Assemblea	  ADI	  del	  22-‐10-‐2016	  	  
Si	   stabilisce	   che	   ciascun	   referente,	   presenterà	   ai	   soci	   le	   attività	   svolte	   nell’anno	   e	   la	  
programmazione	   (Caretto	   Master	   ADI;	   Caregaro	   Attività	   per	   il	   Sociale,	   tesoriere	   Sabbatini	  
comunicherà	   che	   il	   conto	   presso	   il	   Banco	   Posta	   sarà	   chiuso	   a	   fine	   anno	   e	   attività	   Schar;	   Paolini	  
attività	  comunicazione	  Stampa	  e	  Certificazione	  della	  Qualità	  ADI,	  Buccianti	   	  Web	  Social,	  Tubili	  ADI	  
Flash).	  
	  

-‐	  	   Attività	  Gruppi	  di	  Studio	  Standard	  Italiani	  ADI–SIO	  referenti	  editoriali	  	  
AC	  comunica	  l’invio	  imminente	  del	  volume	  e	  che	  sarà	  pubblicato	  a	  spese	  delle	  due	  Società.	  
Saranno	   inseriti	   nel	   Comitato	   Editoriale	   3	   nominativi	   ADI.	   A	   tale	   proposito	   l’Ufficio	   di	   Presidenza	  
viene	  votato	  all’unanimità	  (Caretto,	  Caregaro,	  Paolini)	  
	  

-‐ Standard	  Italiani	  ADI	  –	  SINPE	  
Sarà	  creato	  un	  nuovo	  Gruppo	  intersocietario	  che	  curerà	  la	  realizzazione	  del	  volume	  degli	  Standard	  
italiani	  di	  cura	  in	  Nutrizione	  Artificiale,	  da	  concordare	  prima	  con	  la	  SINPE.	  
	  

-‐ Master	  ADI	  	  	  
AC	   mostra	   il	   volantino	   del	   futuro	   MASTER	   	   dedicato	   a	   Medici-‐Chirurghi	   e	   viene	   approvato	  
all’unanimità	  anche	  in	  formato	  manifesto	  da	  poter	  esporre	  nel	  congresso	  a	  Vicenza	  e	  negli	  eventi	  
regionali	  ADI.	  



	  
	  
	  

-‐	  	  	   ADI	  Flash	  su	  ADI	  Magazine	  	  
Pipicelli	  	  Direttore	  della	  rivista	  Attualità	  in	  Dietetica	  ha	  chiesto	  di	  pubblicare	  ADI	  Flash	  sulla	  rivista.	  Il	  
Direttivo	  ritiene	  che	  debbano	  essere	  pubblicati	  su	  ADI	  magazine	  e	  inviarli	  ai	  soli	  Soci	  in	  regola.	  
Si	  decide	  inoltre	  che	  verranno	  recuperati	  tutti	  i	  numeri	  già	  pubblicati.	  
	  

-‐	  	   Documento	  Tavolo	  tecnico	  Ministeriale	  	  	  	  
AC	   comunica	   che,	   a	   seguito	   dell’approvazione	   delle	   criticità	   nutrizionali	   da	   parte	   del	   Ministero,	  
Lucio	   Lucchin	   parteciperà,	   come	   ADI,	   mercoledì	   prossimo	   a	   un	   Tavolo	   tecnico	   a	   Roma,	   ciò	  
costituisce	  titolo	  di	  gratificazione	  per	  il	  lavoro	  svolto	  a	  favore	  dell’inserimento	  della	  nutrizione	  tra	  le	  
materie	  degne	  di	  attenzione	  al	  tavolo	  ministeriale.	  
	  

-‐ Cronoprogramma	  	  attività	  ADI	  –	  Gruppi	  di	  Studio	  	  
Visto	   il	   ruolo	   rivestito	   dal	   Dott.	   Macca	   nella	   ristorazione	   e	   la	   sua	   difficoltà	   a	   seguire	   come	  
Coordinatore	   anche	   i	  Gruppi	   di	   Studio,	   il	   Direttivo	   propone	   come	  Coordinatore	   il	   Dott.	  Giuseppe	  
Malfi	  che	  viene	  votato	  all’unanimità.	  	  
	  

-‐	  	   Varie	  ed	  eventuali	  	  
In	  merito	  alla	  certificazione	  BP	  espone	  che,	  per	  l’adeguamento	  alla	  norma	  ISO	  9001	  è	  necessario	  il	  
supporto	  di	  Epicentro	  e,	  a	  riguardo,	  invierà	  al	  Direttivo	  2	  proposte	  di	  preventivo.	  	  
	  
Il	  Verbalizzante	  	   	   	   	   	   	   Presidente	  	  
Giuseppe	  Malfi	  	   	   	   	   	   	   Antonio	  Caretto	  
	  
	  
Approvato	  in	  data	  03/12/2016	  


